



Recycling-Paradies



Recycling-Paradies Muri

Information Stand 13. Dezember 2024

Partnergemeinden – Nutzung Recycling-Sammelstelle

Liebe Kundinnen und Kunden, liebe Recycling-Paradies Freunde

Danke, für Ihre Treue und Ihr Interesse am Recycling-Paradies in Muri. Wir schätzen es sehr, durften und dürfen wir Sie zu unseren Kundinnen und Kunden zählen.

Dem Gemeinderat Muri war es ein Anliegen, dass sich auch aussenstehende Gemeinden, welche das Entsorgungsangebot mitnutzen, an den Kosten vom Sammelstellenbetrieb mitbeteiligen.

Alle Gemeinden im Bezirk Muri wurden vom Recycling-Paradies im Frühling 2024 angefragt, ob ihre Einwohnerinnen und Einwohner die regionale Entsorgungssammelstelle künftig mitnutzen möchten. Damit verbunden ist eine finanzielle Beteiligung am Sammelstellenbetrieb (ein einstelliger Frankenbetrag pro Jahr und Einwohner).

Per Mitte Dezember 2024 haben sich folgende Einwohnergemeinden für eine Mitbenützung entschieden:

- Aristau
- Beinwil
- Buttwil
- Geltwil
- Merenschwand
- Muri
- Rottenschwil

Alle Haushalte der angeschlossenen Partnergemeinden erhalten bis Ende 2024 Zutrittskarten, welche die Nutzung der Recycling-Sammelstelle weiterhin garantiert.

Möglicherweise schliessen sich noch weitere Gemeinden aus der Region per 1. Quartal 2025 an.

Im ersten Quartal 2025 werden wir auswerten, wie sich die Besucherzahlen durch die neu angeschlossenen Gemeinden auf den Sammelstellenbetrieb ausgewirkt haben. Dann wird sich zeigen, ob noch Kapazitäten für auswärtige Besucherinnen und Besucher vorhanden sind.

Während der Übergangsphase bis Ende März 2025 werden keine Zutrittskontrollen durchgeführt. Wir hoffen, Sie bald wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

D A N K E, dürfen wir für Sie im Einsatz sein.

Bei Fragen melden Sie sich gerne telefonisch bei uns (062 771 72 73).

Herzlich,

Ihr Recycling-Paradies-Team
Geschwister Bertschi



Muri, 13. Dezember 2024